



Gerard de la Casa sigue sin dar opción a los rivales. En La Llacuna, quinto triunfo

Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC-Baporo Motorsport) mantuvo su línea de efectividad en la XVI Pujada a la Serra de La Llacuna, consiguiendo su quinto triunfo, entre los Turismos, en una temporada en la que las concesiones a sus rivales son mínimas y de momento nadie ha logrado desplazarle de lo más alto del podio.

En La Llacuna, las diferencias fueron más pequeñas que en anteriores confrontaciones pero, en el momento de la verdad, el campeón andorrano se mostró muy seguro y logró el quinto triunfo de la temporada, de cinco posibles.

Los organizadores de la prueba, Escudería Penedés, prepararon un recorrido de 3,800 km, en el escenario de siempre, la carretera BP-2121, con salida desde la misma localidad que da nombre a la prueba (km 28,800) y con final en el punto kilométrico 25,000. Se programaron 5 subidas al trazado, de las cuales las 3 primeras eran de entrenamientos oficiales, mientras que la mejor de las dos restantes sería la válida para la clasificación final.

Sol y mucho calor, podría ser la definición de los elementos climatológicos que tuvieron que soportar los presente en la localidad de la comarca de la Anoia. En este caso, los espectadores tuvieron cierta ventaja ya que pudieron refugiarse en la zona de bosque que limita los más de 3 km de carretera en la que se compite.

Gerard de la Casa volvió a ser el más rápido entre los Turismos a pesar que, en La Llacuna, las diferencias siempre son más ajustadas que en otras subidas: ***Es cierto que en los entrenamientos hemos estado un poco a la expectativa de lo que hacían los rivales que nos podían superar. En la primera carrera todo ha salido como esperábamos y, aunque quedaba una segunda subida, la sensación era que los cronos definitivos serían los de la subida inicial. La previsión se cumplió.***

El piloto andorrano, con la media docena de títulos en el catalán de montaña más cerca, se muestra abierto a intentar nuevos retos en un futuro cercano: ***La verdad es que estamos trabajando en el tema, junto a los técnicos de Baporo. De momento me gustaría competir en Alisas a principios de julio con otro vehículo para preparar mejor nuestra presencia en Alp. Veremos como evoluciona todo y qué posibilidades hay de llevar a cabo este planteamiento.***

La próxima cita del Campeonato de Cataluña de la especialidad se disputará en la Cerdaña, concretamente en Alp (Girona) los días 15 y 16 de julio. En la que será la VII Pujada Alp 2500, Gerard de la Casa tendrá ocasión de medirse, por primera vez, con los mejores pilotos españoles de la especialidad. La cita organizada por Cerdanya Racing es la penúltima prueba del calendario del Campeonato de España de Montaña.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XVI Pujada Serra de la Llacuna.

Scratch.

1.-Francesc Munné (Damon Car) 1'55"772, 2.-Albert López (Demonia Car R34) a 3"115, 3.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 4"593, 4.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 5"048, 5.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 5"991.**

Turismos.

1.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 2'01"763**, 2.-Lluís Aguilera (Seat León) a 1"418, 3.-Kike Perelló (Ford Fiesta Proto) a 3"766, 4.-Joan Salvans (BMW M3) a 7"167, 5.-Sergio Morilla (BMW Serie 1) a 10"189.